

Declara Afganistán duelo nacional por atentados en Kabul



La Habana, 22 abr (RHC) El presidente de Afganistán, Mohammad Ashraf Ghani, declaró este viernes dos días de duelo nacional en el país y sus sedes diplomáticas, en honor a las más de 400 víctimas del reciente atentado con bombas perpetrado en una agencia de inteligencia afgana.

Agregó además, que los ritos funerarios previstos para hoy y mañana en las mezquitas de Kabul estarán acompañados por un amplio despliegue de seguridad.

Según fuentes oficiales, el incidente con el que se responsabilizó el movimiento talibán dejó 64 muertos y 347 heridos, la mayoría civiles.

Ante el violento incidente, autoridades de varias provincias iniciaron una campaña de donación de sangre y según una portavoz del gobierno hasta el momento recogieron más de tres millones de centímetros cúbicos de sangre. (PL)



Radio Habana Cuba